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矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう

司 会 蜂 屋 副 会 長
"名｢95J%llq'宅引

I お Q/い官今
-１ｌ

ですので，杵様のご指導よろしくお願い致します．
。本日の例会は１２ﾉj第一例会日ですので，水クラ

ブボ|ll則の規定により，これより年次総会を開催

致します。

会員総数弱f',I I１,4xil出席数22名，よって定足

数を7IMiしておりますので適法に成'7:致します｡

よるll)11６IIU)脂満姿典公に於て，次10１(1979
̅1980)FM'II:II従袖者､1tびに役員として次のﾉﾉ．を

指尚致しました。
蝿‘息崎ｌｌ渚，芦lll敬治，郡司守，雌屋氏､'た，

伊藤英夫，岻芥忠郎，寺田伍六，天野久元《＞

役員ルセ補，枠‘)『＝長芥川浦一，会計＝宮と腺寛
-()S・A.A.については新郎‘属会に於て決めさ

せて頂きます。

以上の通りでございます。ご7jf<｢恕をお願い致し

ます。（会興余ll拍子で承認）。これで年次総

会を終り，例会にもどります。
ol i f’耐tガバナーより，このたびのG.S.E.の礼状が

ゲ:ス怠卜
石川吉パストガバナー，雌特別代表，近藤南
|言男氏（新会員候補者）

ビジタ箒
llll1IIi光ハ（限間）

,'i水広占君，石井勇

（大川l)

IM1LI１２犬ハ（来京111分､'f),

上尾畔太郎君，大矢I1I粁〃i,

‘ ，中里直己君，土尾巌＃

会長報告 蜂匡副会長代行

ｏ本日はうれしいご報ｲ17を致します．伊藤会員の

ご紹介で鈴木久次郎汎が入会致しました。職業

分類は渭涼飲料販売で,Willf7,時効委員会に所属
して頂きますのでよろしく『，

伊藤会員

このたび鈴木君をお仲間に入れさせて頂きまし

た。鈴木君は私と同じ様なご崎ノロで-す-が，私の方

は小,,℃，鈴木召は業務〃i(|川峠）机]三の商'亮です

今後よろしくお願い致しま-す。

鈴木会員
瓜今ご紹介頂きました鈴木です。{'I1分にも不憤

̅

’令日ｒ)プロ,L,ラノ､(12月１４[1)
クラブフォーラム「職准ｲ藍仕について」

r,r(1f.i
ガバナー公式Jj州

(１２J1２１１１)
ll髄帷ガバナー

=ノ、

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員
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「職業奉仕について」石川吉パストガバナー
紹介：星特別代表
石川P.G.は昭和29年川崎RC.に入会され,４３年
会長，1972～７３年ガバナーをされました。「ロ
ータリーあれこれ」の笹部PG.と同じ川崎RCで

ロータリーに関しては辞引と言われる程すべてに

精通されておられます。次週のクラブフォーラム
を控えて本日は職業奉仕についてお話を伺います。

脳いておりますので回覧致します。
。1978年国際ロータリー東京大会，ホストクラブ

委員長より，来る12月15日付をもって委員会解
散する由の連絡がありました。又大会記録本を
贈呈下さるとの事です。この記録本ご入用の方
は実費2,700円で送ってくれる様です。尚記録

映画もあるそうです。

幹事報告
１．１２月１日の３クラブ合同例会には多数の方々
のご出席を頂き有難うございました。又親睦委

員の方々にはご苦労様でした。
２本日午後６時30分より，医療センターに於て
公式訪問に際してのクラブ協議会を行います。
南田分区代理もご来席されますので，全員の出
席をお願いします。
3．ガバナーの公式訪問は今月の20日（水），２１
日（木）です。２０日（水）は午後４時からクラ
ブ協議会を当会館２階会議室で行いますので，

全員のご出席をお願いします。
4．次週の例会には職業奉仕のクラブフォーラム

を行いますので，宴例をお持ちの方，或は質問
のある方は予めご用意下さい。
５．１２月14日（木）午後６時30分より，サン薬品
［業ホールをお借りして，綾瀬R.C.のチャー
ターナイトの‘記録映IIIIを上映致しますので皆様
のご出席をお願い致します。

ロータリーに入ってしばらくの間はよく分らな

い。一言でR.とはを言える方は無いでしょう。手続

要覧を見ますとR.とは奉仕団体であると害いて

ありますが，これは間違いだと思います《，団体で

奉仕することが蚊終目的ではありません。個人個

人が奉仕する団体であり，その奉仕とは職業奉仕

が全てであります。R.とはR.アンの個人個人が自

分の職業を通して奉仕の理想を鼓吹することとあ

ります。では奉仕の理想とは何か,R. I .ニュース

10月号に「奉仕の理想とは，他人に思いやりの心

を持つことが奉仕の根本であり，職業を通じて思

いやりを持って奉仕を推進すること」とあります｡

R.l.会長クレム・レヌフ氏のメッセージ衝Reach

Ｏｕ
”侭手をさし伸くよう”これは握手しようと

言うのではありません。思いやりの心を，従業員

関係にも，同業者関係にも，地域社会，国際社会
にもどこまでも，どこまでも意欲的に手を伸して

ゆけば，よい環境の’官業所，国家そして世界を作

り平和な社会をつくり出すことになります。この

君は実際に気持ちで思っていても，実行すること

は困難な事です。又実践的活動でなければ意味が

ありません。実践をする為には体で覚えなければ
ならない。体で覚える為にR.C.に入り勉強し,"l l

練するのだという気持，「|分が金儲けをすると同

時にﾈ|会に奉仕する‘，その為の〃'|練をする遊場で
ある。これがR.であります《〕いろいろな文献や本

がありますが・悉艮いのは綱伽です。綱伽を良く
III!解して頂きたい。R.の目的は綱航の_li文にあり

ます様に全て職業泰仕の於礎の上にあります。有椛
な､I＃業のもとで４大奉仕をするのだと苦いてあります。

魚

/ 魚

委員会報告
親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
。お手元に盗料配布させて頂きましたが，第２回

家族会を54年１月21H(日）に行う‘屑になりま
した。今Iglは副劇という癌で，詳しくは資料を

ご覧下さい。申し込みは12月14日までにお願い

致します。
。本日は次の方々のお祝がございます。

お 誕 生 日 淡 谷 光 彦 芯 （ 1 2 ﾉ j 2 H )
〃 ノＭ１：田敬治漁（１２ﾉ]12H)

創業記念日郡冒１守君（1 2月 1 0日）



土屋翁三・昭和16年５月生れ，東京都豊島区
の出身，３７才，昭和19年父君の郷里，長野県軽
井沢へ疎開，２３年再び東京へ，都立北野高校か
ら東京理科大学の化学科へ進んだが，父君の会
社で働いていた従兄が交通事故で亡くなり，学
業なかばにして父君の元で働くようになり，現
在に至る。大和へは昭和36年に工場が移転し銘
年より勤務。趣味は８ミリ映画製作，アマチュ
ア無線，釣（もっぱら船釣）

Charter
Member's
P rofi l e

土 屋 会 員
チャーターメンバーのご紹介もご病気で休会
されている小笠原会員を除いて，今週で故後の
お一人となりました。７月から毎週火さずメン
バーを訪ねて紹介されてきた土屋会員に登場し

て頂きました｡

-６カ月過ちましたが，今後の会報について

何か，プランがありますか。
「次週からは会員紹介として新しく会員にな

られた方々のご紹介を同じ様にやります。その
あとの事はご覧頂くまでの楽しみとして……。
出来るだけマンネリ化しない様に，欠さず読ん
で頂ける様な会報にするべく頑張ります。」

ﾉ ー

-どうもご苦労様でございました。お忙しい

中を，全会員にお会いになられたご感想を…？

「先ず，私の取材に皆様が心よく応じて下さ

った雲に感謝いたします。初めの頃は,R.C.が

何んであるか全くわからない状況の中で，皆さ

んに無蝿のご意見をおききしたような-事もあり

ました。振り返ってみて，会員お一人お一人に

会ってお話を伺えた事は，大変にプラスになっ
ています。会報委員の役得ですね。」
-印象に残っていることがありますか……？

「そうですね，第一番目に，車体工業の社長

室へ，矢野会長をお尋ねした時の事は，はっき

り覚えています。」
-とにかく会報を毎週出されるという事は実

に大変な事ですね。会報づくりの裏話みたいな

ものがありますか．…･…．？
「あれは確か７月１３日号だったと思いますが

細谷直前ガバナーがこられ，矢野会長に認証状
を伝達された時のことです。写真を撮って載せ

ようと思い，その様に割り付けて原槁はタイプ
へ出した。ところが，その写真が全部駄目だっ

た。困まりましてね，急きょ雌特Hll代表にご相

談し，事務所を開けてもらい，認証状の写真を

撮り，あとは似顔絵で穴埋めをしました。あの
時は一番苦労しました。

８ミリ映画製作では大和シネクラブの会長，ア
マチュア無線では厨ll会長と人望を集めています。

このほかに，土屋会員は，大和市日中友好協会

の須務局長を務めていらっしやり，また地域社

会に対しても，大和市日中友好協会の後援で中

国語講座を開きその自修室に，更にリンカンア
カデミー深見教室として，小学生以下の方々を

対象とした英語教室に，ご自分の会社の会議室

を開放されております。

従って，家族揃って夕食をとるのは，せいぜ
い週２回位だそうです。家では奥様と２人の男

の子，１人のかわいい女の子の５人家族です。

大和中R.Cが，創立した時に会員の我々が，
「マコゞマゴ」している鼓中，土尾会報委員長は
一生懸命に記事を書き，得意のカメラで取材し

会報発行に努めて下さった，我々の例会に情報
を提供して下さる努力には，たぎたぎ頭が下が

ります。
これからもチャーター・ナイトの準備に，会報

の発行に忙しいでしょうが，頑張って下さるこ

とをお願いいたします。（那珂会報委員）

/へ、



のあるものにしてほしい，一生に一度の調ですか

ら印象に残るようなものにして頂きたい。」との
助言をいたＮいた｡
礁術会では12月５日に，海上「I衛隊首席幕僚に

1m会し，服式依粒と記念行藝の協力が得られた須
の搦告や施没関係，接待関係事項等活発な意見も

出され，午後10時15分散会した。

|クラブ協議会から ’
１２月７I１(ﾉN/|鳶後611if30分より，大ｆl11尺川j会館に

於て，ガバナー公式‘祢|川を控えてのクラブ協議会
が行なわれた《,ゲストに',｢;訓Ⅱ第６分区代理が来席

され，蜂jEMl1会長の!1会で進められた。
II罰頌1'胃山分区代理は,G.S､E.の御礼を述べられ

たのち，ガバナー公式1訪問時に於ける各委員会の

服告の仕方として，上半期に計画耆の中で活動し

た‘傷と，下半期への改正点等を述べられることを

希望します。ガバナーもそれを望んでいますと挨

スマイルBOX
東京圧|分寺RC.IM１上正夫会員，御世話になりま

す，宜しく御ねがいいたします。
座間R.C.川口会員，始めてお伺いいたしました

今後もよろしくお願いいたします。

大和R.C.土屋(抑会員，今日も御Ht話になります。

大祁R.C.r' i*(山会員,ｲIII I I『も御lll話になります。

大和R.C.大矢会員，久し振りにおｲ1!1いいたしま

した。

矢野会員御兄舞においで頂きありがとうござい

ました。今叫の３クラブ合同例会には，

全貝ご出席とのこと喜んでおります。御

蔭様で，私も快方に向っております。早

く皆様に御逢いしたいと思っております。

耐沢会員去る１１月２１日にダイクマ大和店並びに
フレンドリー大和店を，ようやく開店さ

せることができました。今偏共よろしく

indll｣fてのﾄ1I1お願い'l１し上げます。
II1;,１1会jiIJせさんありがとう。うまくプロフィ

ルをまとめていただき，会搦委員であり

ながら，ちっともお手伝いせず，恐縮し

ております。
['1曲会典長女が誕生いたしましたので。

､if!U会員合同例会での写真，おいしそうに食べ

ている所をうまくキャッチしていただき

ありがとうございます。
ﾉ'7IH&l_i誕生祝511'1目の1誕生日です，我が'表

では忘れられっぱなしですが，ロータリ
ーで祝っていたどくのは人変光栄です。

淡谷公典，池|｛祝侍様よりお祝いありがとう。

II I I , ,141in l )k !氾念日祝

Ｆ ■

【富田分区代理を囲んでのクラブ協議会】

拶，それぞれの委員会報告へ移った。

全長報告が始まり，青少年奉仕委曲会まで一つ
一つていねいに指導的アドバイスを受たが，中で

も,WI誌委員会の|-.1l1委員長と｣i,'i報委員会の北砂

委ll蛙のこれからのⅢ叶勁の|ﾉ1群については特に1山
クラブには兄られない災いプログラムであるとお

群の言葉を頂いた(〕

離後に総評として,「新クラブとしては|-分な活

動を各委l.!会でイj･なわれており,ll1し分ない，こ
の意気込みで成長して脳きたい。本IIは知持ちよ

く協議会が出来大変にうれしい｡」と述べられた。
つづいて)I報湖ll代表も，「杵さんは私が衿えて

いたより実に良く勉強されており，もう私など必

要ないｆ',!です｡これからは独1l/tした知持ちでF川
の活肋を進めて下さい。」としめくくらイL,約２

ll!fIHl半にｵ)たるクラブ協議会を終ｒした．
！)|続きチャーターナイトの砿|IMi会に牌り,'I|;fllｊ

分|><代FIIから,｢l1と近のチャーターナイトは金を
かけすぎている様だ，派雁になりすぎる|17より実

へ


